

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Pada saat ini, informasi yang cepat sangat dibutuhkan oleh masyarakat Indonesia. Tak dipungkiri bahwa media informasi harus di salurkan atau disebarakan secara cepat dan mudah dalam mengaksesnya. Pada saat ini, *platform* YouTube adalah salah satu media penyebaran informasi yang sangat cepat dan mudah diakses. Berbagai konten berita pun kini banyak hadir di media YouTube saat ini, itu karena cara mengaksesnya pun sangat praktis.

Kerja Praktik adalah Mata Kuliah yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa pada semester 6 (enam) Jurusan Desain Grafis Fakultas Desain. Kerja Praktik merupakan bagian dari proses belajar pada mahasiswa untuk menambah pengetahuan, wawasan, dan pengalaman dalam dunia kerja. Mahasiswa dituntut untuk bisa mengetahui dan menggunakan kemampuannya yang telah didapatkan selama masa-masa perkuliahan pada perusahaan yang ditempati untuk kerja praktek bersama dengan masyarakat. Karena itu, mahasiswa diharapkan dapat melakukan berbagai peranan dan kegiatan didalam lingkungan masyarakat sesuai dengan bidang keahlian yang diambil selama dalam perkuliahan.

Dalam melaksanakan Mata Kuliah Kerja Praktik, Praktikan melaksanakan kerja praktik di PT Wahana Semesta Bandung Ekspres. Dan kini, nama perusahaan ini juga biasa disebut Jabar Ekspres.

Pada Kerja Praktik kali ini, praktikan di beri kesempatan untuk membuat/mengedit sebuah video berita yang didapat dari wartawan untuk diolah menjadi video berita yang layak di publikasikan kepada masyarakat melalui media YouTube.

Tujuan dari kerja praktik ini selain ingin mendapatkan pengalaman, ilmu yang dipelajari juga dapat digunakan dan dikembangkan wawasan pengetahuannya di PT Wahana Semesta Bandung Ekspres.

Manfaat kerja praktik di PT Wahana Semesta Bandung Ekspres adalah praktikan jadi mengerti proses kerja di perusahaan yang bergerak di bidang media berita dan tentunya praktikan mendapat pengalaman yang nantinya bisa digunakan untuk di kemudian hari.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari kerja praktek ini agar ilmu yang dipelajari dapat digunakan dan dikembangkan wawasan pengetahuannya di PT Wahana Semesta Bandung Ekspres. Sebagai bagian desain, harus bisa memberikan sebuah informasi yang tepat dan menarik untuk masyarakat yang akan melihatnya.

Berikut maksud dan tujuan mata kuliah Kerja Praktek sebagai berikut:

- Mengaplikasikan dan mempraktekan ilmu yang didapatkan di Universitas.
- Menambah pengetahuan dan ilmu dalam pembuatan sebuah desain.
- Memberikan pengalaman baru di dunia kerja yang sesungguhnya.
- Melatih tanggung jawab yang pada pekerjaan yang sudah diberikan.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

- **Waktu**

Kerja Praktek dilaksanakan selama 14 kali pertemuan. Jadwal kerja dimulai pada pukul 16.00 – 22.00 WIB, dimulai dari tanggal 12 Juni 2020

- **Lokasi**

Keterangan mengenai lokasi Kerja Praktek dapat di jelaskan sebagai berikut :

Nama Perusahaan : PT. Wahana Semesta Bandung Ekspres

Alamat : Jl. Soekarno Hatta No.627 Bandung

No. Telp : (022) 7302838

Nama Pimpinan : **Erik Taopik**

Email : info@jabarekspres.com

Web : www.jabarekspres.com